

Stadtwerke Baden-Baden

Busflotte um E-Fahrzeuge erweitert

[15.08.2025] Die Stadtwerke Baden-Baden erweitern ihre Busflotte um Elektrofahrzeuge. Zehn von insgesamt 15 geplanten E-Bussen sind bereits eingetroffen, der vollständige Betrieb soll Mitte September starten.

Die [Stadtwerke Baden-Baden](#) haben einen Großteil ihrer neuen Elektrobus-Flotte übernommen. Wie die [Stadt Baden-Baden](#) mitteilt, trafen am 5. August weitere sechs Busse ein, nachdem im Juli die ersten vier Fahrzeuge vom Hersteller MAN in München abgeholt wurden. Geplant ist der Einsatz von insgesamt 15 elektrisch betriebenen Bussen, ergänzt durch passende Lade-Infrastruktur. Das Projekt wird mit 5,13 Millionen Euro aus Mitteln des Bundesministeriums für Verkehr gefördert. Die Finanzierung erfolgt im Rahmen der Richtlinie zur Förderung von Bussen mit alternativen Antrieben, eingebettet in den Deutschen Aufbau- und Resilienzplan und kofinanziert durch das EU-Programm NextGenerationEU.

Zum Einsatz kommen sechs Gelenkbusse mit einer Länge von 18 Metern sowie neun Solobusse mit zwölf Metern. Die Lade-Infrastruktur ist bereits aufgebaut: Acht Ladepunkte stehen auf dem Betriebshof in Lichtental, weitere befinden sich im Depot in Baden-Oos. Diese sind betriebsbereit und ermöglichen den sofortigen Einsatz der Fahrzeuge. Derzeit werden Fahrer und Werkstattpersonal geschult, um einen reibungslosen Start zu gewährleisten.

Bundesverkehrsminister Patrick Schnieder bezeichnete die Förderung als wichtigen Beitrag zu einem modernen, klimafreundlichen Nahverkehr. Stadtwerke-Geschäftsführer Helmut Oehler sprach von einer zukunftsweisenden Entwicklung, die sowohl die Umweltbilanz als auch die Lebensqualität in Baden-Baden verbessern werde. Die Auslieferung der restlichen Fahrzeuge ist bis Mitte September vorgesehen, anschließend sollen alle E-Busse den regulären Linienbetrieb aufnehmen.

(th)

Stichwörter: Elektromobilität, Stadtwerke Baden-Baden